森からのたより



2021年7月16日号

ホームページアドレス↓

○7月18日までで「森の中のあじさい散策」期間を終了し、7月22日から「森で遊ぼう!なつやすみ」が始まります。 人との間隔を十分とる、マスク着用、飲酒はしない等、感染防止対策にご協力頂いて、散策等をお楽しみください。

- ○18日まで通行できる「北苗畑」では、ウェディングブーケやマジカルアメジストなどが美しい姿を留めています。
- ○「西洋あじさい園」は見ごろは過ぎましたが、ホンアジサイ、ウズアジサイ、ハツシモ等、色とりどりの賑わいです。
- ○「多目的広場」南側「あじさいの小径」でも、サハシノショウやミカワチドリなど美しい花を残しているものもあります。 市民ボランティアの方々と増やしてきた夏に似合うアナベルは純白からライムグリーンへ色を変え始めています。
- ○「あじさい坂」では、ヒメアジサイも今シーズンのお礼のお辞儀をしているようです。ネムノキが咲きました。
- 〇「あじさい園」では、アマギアマチャやバイカアマチャの花がさわやかな印象を与えてくれます。本園周辺で発見され マヤベニガクと濃い紅色に染まったベニガクの花との違いを比べてみることもできます。
- 〇「長谷池」では、7月2日・半夏生後、ハンゲショウも葉を白く化粧し、スイレンやアサザなどが夏を演出しています。

